



From the desk of

MANUEL F. BENITEZ R.

*Rec. 10-16
Ede 7/7*

Miami, Fla. Oct/10/1980

Guillermo :-

Aquí te van algunas informaciones de hace años, casi 15, que hemos encontradas repetidas en los archivos. Te traeran recuerdos o satisfacciones, pero vale la pena releerlas.-

También te van algunas de ahora, que posiblemente hayas leído, pero lo que abunda no daña.- Te seguiré enviando algunas cosas del ayer, ya que mis archivos tienen buen material.-

Abrazos,

*1980
10/13*

Plin Para Juan Luis



CANTA CLARO
 Por: ALDO ROSADO

"De naiden' sigo el ejemplo, 'naide' a dirigirme viene, yo digo lo que conviene y el que en tal 'güeya' se planta debe cantar, cuando canta con toda la voz que tiene".

JOSE HERNANDEZ en
 "MARTIN FIERRO"

A MI, ¡PLIN!

Francamente, no me preocupa si lo que escribo, desenmascarando a los sepulcros blanqueados, a los postalitas y a algunos líderes que cuentan con "respaldo de la gente decente" (pero también con el desprecio de los combatientes) me resta simpatías. Nada me perjudica, porque yo no estoy en un concurso de simpatías, ni empeñado en una lucha electorera. Aquí, no aspiro ni a concejal de Cucamonga. No me interesa para nada complacer a la masa amorfa, a los que no hacen, ni les importa nada. A los que ni tiñen ni dan color. Me interesa quedar bien con los que hacen historia. Con los combatientes y con los que, sin ser combatientes son unos sinceros cubanos que quieren la libertad de Cuba y admiran, alientan y ayudan a los que luchan. Y con esos sé que quedo más que bien, precisamente poniendo las cosas en su lugar, desenmascarando a los eternos postalitas, que se las quieren dar de líderes y a los traidores. A diario recibo pruebas palpables de que esta columna cumple su cometido para con los combatientes, con mayúscula, los de verdad, los que, modestia aparte, me consideran uno de ellos.

Contra la opinión de algunos que me aconsejan moderación; seguiré por el camino emprendido. Sin limitar la retaguardia ningún ejército puede ir seguro al combate. Esa labor de profilaxis revolucionaria hay que incrementarla para que acaben de caer las caretas de los acomodaticios que están en todas, siempre y cuando no implique ni riesgos ni cueste dinero propio. De los que piensan que a toda costa hay que mantener la vigencia y salir en los periódicos y en la televisión, vociferando y alardeando de un patriotismo que están muy lejos de sentir, pero que lo sacan al cuerpo y se

nistas, negando hoy, que estaban haciendo campaña en favor de su amo. Creían que la tarea era fácil, pero se encontraron con un exilio bravo, lleno de vergüenza para desenmascarar y enfrentarse a los traidores. Sus nombres quedarán manchados para siempre. Les faltan principios y muchas cosas más para representar a hombres y mujeres que tan dignamente han puesto el nombre de nuestra patria en alto, en todos estos largos años de torturas y vejaciones en las ergástulas comunistas, sin doblegarse ni abjurar de sus principios. ¡Libertad para todos los prisioneros políticos! ¡Libertad ganada hace muchos años, por ser en Cuba donde existe el peor trato para los prisioneros políticos! ¡Mueran los tiranos! ¡Mueran los traidores que sirven a los viles que tienen a Cuba en cadenas!"

Rosario era el contacto personal y la representación del mártir Pedro Luis Boitel. Ella fue la fundadora del 'Comité Mundial Pedro Luis Boitel', Pro Presos Políticos, que envió una de las primeras representaciones cubanas ante la Comisión de Derechos Humanos, la ONU y la OEA. Ella fue la que alentó la campaña que recaudó los fondos necesarios para pagar el viaje de Juan T. Oropesa y Marcelino Siero a esas gestiones. Con esa moral que la avala, se opone al diálogo. A diferencia de la Sra. que fue a Cuba dizque en representación del exilio californiano, Rosario sí es conocida y puede abrogarse la representación de muchas que piensan y luchan como ella.

UNA CARTA DE MANUEL BENITEZ RODRIGUEZ

Trasladamos a nuestros lectores una carta de nuestro amigo Manuel Benítez Rodríguez, que aunque es personal, nos atrevemos a publicar por los conceptos unitarios que en ella expresa y que hablan bien alto de su patriotismo. Ojalá hubiera muchos que actuaran como él.

New York, diciembre 10 de 1978

Querido Aldo:

Recibí tus afectuosas letras, fecha 4 de los corrientes y la información relacionada con el judío Max Azicry Levi. Gracias por tu pronta respuesta y si puedes envíame copia del número o números de ACCION con relación a los traidores Rev. H. P. Manuel Espinosa. Napoleón Vilboa. etc., etc. Yo tengo varios ejemplares de ACCION de esa época lejana pero no es lo que se refieren a estos granujas. Así que antes de trasladarte a los predios de la Florida me gustaría que los enviaras o copias de los mismos para utilizarlos en al-

guna oportunidad.

Tu cuento intitulado "EL REGRESO", muy ameno, objetivo y sobre todo "muy directo" (no hace falta nombre) el que lo lea sabe que es el judío Bernardo Benes. Ya lo envié al amigo Mario Ciria Jr., el editor de ULTIMA HORA, que es la publicación en estos lares, que más espacio dedica a la Causa Grande de Cuba. Mario Ciria Jr. fue ayer nuestro adversario, como lo fuiste tú, pero hoy nos une el nombre sagrado de CUBA, que es y debe estar por encima de personalismos. Yo siempre he sido admirador y amigo de Fulgencio Batista Zaldívar (QEPD), pero ello no ha sido óbice para laborar, cooperar y luchar dentro de factores donde actúan o son personeros, figuras adversarias del ayer. Al actuar así, no estoy claudicando en mis sentimientos, sino viabilizando que la causa de Cuba logre sus objetivos: QUE ES EL RESTABLECER LA SOBERANIA DE CUBA y derrocar al TIRANO (con mayúsculas) que responde al nombre de FIDEL ALEJANDRO CASTRO RUZ. Es una lástima que "sepulcros blanqueados" no hayan sabido interpretar así, el pensamiento del desaparecido ex-presidente Batista, y con su actuación hayan entorpecido grandes actividades patrióticas. En lo que a nosotros corresponde, estamos tranquilos con nuestra conciencia y a pesar de los años, brindamos todo lo que nos es posible a toda causa justa o que estimamos es útil a la tragedia que a todos nos afecta. No aspiramos a nada. Solamente a que la tierra que nos viera nacer vuelva a tener las libertades que tenía antes de un funesto primero de enero de 1959. Después buscar la tumba de mi inolvidable padre y allí derramar las lágrimas que me ahogan desde el funesto día, en el año 1961, en que supe de su muerte, encontrándome yo en el destierro y sin poder concurrir allá, como lo hacen ahora traidores cubanos para acariciar los testículos al TIRANO. Eso es lo único que aspiramos, amigo Aldo, todo lo demás es y debe ser para las nuevas generaciones y para ello trabajamos con desinterés y patriotismo.

Hoy hablé con Horacio, me dijo que recibió tu carta y sobre tu traslado a la Florida, déjame saber tu dirección allá, para estar en contacto, pues los BUENOS CUBANOS no debemos perder la relación. Te deseo mucha salud y suerte en Navidades y siempre extensivos esos a todos tus seres queridos.

Abrazos nacionalistas y cristianos.

P. D Tan pronto sea publicado o tenga noticias sobre tu cuento "EL REGRESO" te informaré. Vale.

Miami, 19 de Octubre de 1979.

Sr. D. Manuel F. Benítez Rodríguez
New York

*Así mismo para
Fuerzas Nuevas
M.*

Querido Camarada:

Con mucha alegría recibimos tu carta y varios números del combativo periodico nacionalista y anti-comunista cubano "ACCION". Muchas gracias por todo.

FUERZA NUEVA, como con toda seguridad tu sabras, es un Movimiento Nacionalista y Católico que agrupa, en hermandad patriótica, a combatientes falangistas (nacional-sindicalistas) y requetés (tradicionalistas), bajo las ordenes de nuestro Jefe y Caudillo, el Doctor Don Blas Piñar López, ex-Consejero del Movimiento Nacional durante el Régimen del invicto Generalísimo FRANCISCO FRANCO BAHAMONDE (q.e.g.e.), que dió a España cuarenta fructiferos años de Paz, Orden y Progreso.

Nuestra lucha es a muerte contra el Judaísmo Internacional en todas sus manifestaciones: Masonería, Capitalismo y Marxismo.

Rechazamos el decadente y corrompido sistema democrático liberal, parlamentario, inorgánico y pagano y aspiramos a la Instauración de la verdadera Monarquía Española: la Monarquía Tradicionalista y Católica (que no tiene, necesariamente, que estar encabezada por un Rey, sino que puede, perfectamente, estar conducida por un Regente) dentro de las estructuras político-sociales del Estado Nacional-Sindicalista.

Como movimiento-líder de la opositora Coalición Nacionalista "UNION NACIONAL", estamos apoyados por la Comunión Tradicionalista, por Falange Española y de las J.O.N.S. (dirigida por Raimundo Fernández-Cuesta), por la Confederación Nacional de Combatientes, por Renovación Española, por el Círculo Español de Amigos de Europa, y por la Sociedad "Covadonga".

Así mismo, integramos el frente europeo anti-marxista "EURO-DERECHA" junto al Movimiento Social Italiano y Derecha Nacional (Italia), Fuerzas Nuevas Francesas (Francia), Frente de la Juventud (Belgica), y el Movimiento Nacionalista Portugues (Portugal) y mantenemos estrechas relaciones con Patria y Libertad (Chile) y el Movimiento Nacional Argentino (Argentina).

Este año fuimos invitados a participar como observadores ~~en~~ en el Congreso de la LIGA MUNDIAL ANTI-COMUNISTA. Nuestro Jefe, Blas Piñar, asistió al mismo.

Este es nuestro resumido "curriculum vitae".

Desde la fundación de nuestra Delegación en esta ciudad de Miami, hemos sido objeto de los ataques de la prensa masónica-izquierdista, en especial de los ataques insidiosos del libelo "Réplica" que dirige el judío marxista Max Lesnik. También, en el pasado Acto que se efectuó en el Bayfront Park como protesta por la presencia del verdugo asesino Fidel Castro en esa Gran Logia Internacional que es la O.N.U. y al que asistimos uniformados (camisa azul y boina roja) y con nuestro Estandarte, fuimos increpados por los elementos "social-demócratas" de la Agrupación Abdala, quienes nos acusaron de "fascistas", pero ante nuestra respuesta viril y decisiva, no se atrevieron a "pasarse de rosca".

Quisieramos estrechar relaciones con todos los Camaradas cubanos que como nosotros luchan por el Orden Social-Corporativo Cristiano ya que nuestra Delegación no pretende ser exclusivamente española, sino hispánica, abierta a todos nuestros hermanos hispanoamericanos.

¡Ojala que nuestras relaciones patrióticas lleguen a quedar selladas en una verdadera y sólida Alianza!.

Inasequibles al desaliento, como nos lo manda desde los Luceros de la Inmortalidad JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA, el más grande Capitán civil de nuestro tiempo, seguiremos luchando contra el enemigo común, fieles al Lema Eterno de Dios, Patria y Justicia, para mayor Gloria de Cristo Rey.

¡Arriba Cuba!

¡Arriba España!

¡Arriba la Hispanidad!


(fdo.) Andrés Orta Candal
Secretario-Coordinador Local

FUERZA NUEVA

DELEGACION DE MIAMI

P.O. BOX 350584

RIVERSIDE STATION

MIAMI, FLA. 33135

P.D. El próximo 20 de Noviembre, Aniversario del asesinato de JOSE ANTONIO y del fallecimiento de FRANCO, haremos un Acto Religioso-Patriótico en Honor de ellos y de cuantos Héroes y Mártires, de todas las latitudes, han ofrendado sus vidas contra el judeo-comunismo internacional.